40 Unternehmen stellten sich vor

ZUKUNFT "Chance Azubi" fand in Ostrhauderfehn statt

Organisator Jörg Kannegießer war dankbar, dass sich so viele Firmen beteiligten, wünschte sich allerdings mehr Eigeninitiative von Schülern.

VON UTE NOBEL

OSTRHAUDERFEHN - Rund 40 Unternehmen haben sich am Donnerstagabend zwei Stunden Zeit genommen, um sich und ihre Ausbildungsmöglichkeiten interessierten Schülern vorzustellen. "Ich bin dankbar, dass es so viele Unternehmen sind", sagte Jörg Kannegießer vom Verein "Chance Azubi", der die Veranstaltung in der Sporthalle der Haupt- und Realschule Ostrhauderfehn organisiert hatte.

Von den Schülern wünscht sich Kannegießer allerdings mehr Eigeninitiative. "Es wird immer schwieriger, junge Leute dazu zu bewegen,



Jörg Kannegießer war froh über das Interesse der Firmen, hätte sich aber mehr Besucher gewünscht.

sich mit ihrer beruflichen Zukunft auseinanderzusetzen und sich frühzeitig zu informieren." Das sei nicht nur für den Verein, der die Veranstaltung ehrenamtlich auf die Beine stellt, schade, sondern auch für die Unternehmen, die sich präsentieren möchten. "Dabei haben junge Menschen zurzeit mehr Chancen denn je, denn es gibt momentan tatsächlich mehr Ausbildungsplätze als Auszubildende", sagte Kannegießer.